



ASHAR TALEB/AFP VIA GETTY IMAGES

Les terroristes du Hamas ont infiltré les ONG de Gaza

- Josue Michels
- [13/01/2026](#)

Les conditions de vie à Gaza sont brutales. Les Palestiniens meurent de faim. Faites un don dès maintenant ! Des gens du monde entier ont vu des messages comme ceux-ci, demandant de l'argent pour diverses organisations non gouvernementales (ONG). Cependant, des documents internes du Hamas révèlent que ce groupe terroriste, responsable du massacre du 7 octobre 2023 (ainsi que de la guerre à Gaza, de l'utilisation de boucliers humains et d'autres crimes moraux et juridiques), s'est également profondément infiltré dans de nombreuses organisations humanitaires internationales à Gaza.

Ceux qui ont soutenu des œuvres de charité et d'autres ONG à Gaza soutenaient indirectement le régime brutal du Hamas sur les Gazaouis et sa mission génocidaire contre l'État juif.

Un rapport de NGO Monitor « confirme les pires craintes concernant l'aide humanitaire à Gaza », selon *Bild* le 13 janvier, citant des informations exclusives obtenues par le groupe israélien.

Le Hamas aurait utilisé des « garants » comme hauts fonctionnaires de Médecins sans frontières, d'Oxfam, de Save the Children, de Handicap International, du Conseil norvégien pour les réfugiés et de toutes les autres ONG présentes à Gaza. Selon les documents du Hamas, leur mission était d'infiltrer et de placer ces organisations sous une surveillance technologique constante. Cette infiltration a permis au Hamas d'étendre sa tyrannie sur la population de Gaza et de maintenir en vie son organisation terroriste.

Le ministère fédéral allemand de la Coopération économique et du Développement a déclaré à *Bild* :

Le gouvernement allemand est au courant des allégations de détournement de fonds et d'infiltration par le Hamas au sein des ONG mentionnées ci-dessus à Gaza et prend ces allégations très au sérieux.

Cependant, le porte-parole affirme qu'il n'y a « aucune preuve de mauvaise conduite ou d'influence politique ». Pourtant, comme l'écrit NGO Monitor :

« Les preuves confirment que les ONG à Gaza n'opèrent pas de manière indépendante ou neutre », a écrit NGO Monitor. « Au contraire, elles sont intégrées dans un cadre institutionnalisé de coercition, d'intimidation et de surveillance qui sert les objectifs terroristes du Hamas. »

En 2021, le *Pforzheimer Zeitung* allemand écrivait : « L'Allemagne a joué son rôle dans l'explosion de la haine envers Israël et

les Juifs dans les territoires palestiniens. Pendant des années, Berlin a ignoré les avertissements selon lesquels l'argent des contribuables allemands finance également des manuels scolaires en arabe qui diabolisent Israël et taxent les Juifs d'ennemis de l'Islam. De même, le gouvernement allemand regarde sans rien faire le président palestinien [Mahmoud] Abbas détourner des fonds internationaux pour « dédommager » généreusement des familles de terroristes. Plus le crime est grave, plus la récompense est élevée. Dans les régions autonomes palestiniennes, ceux qui assassinent les Juifs sont glorifiés en tant que « martyrs », et des écoles et des stades portent leur nom. Les graines de la haine sont en train de germer. »

De nombreux gouvernements et autres entités ont soutenu les organisations non gouvernementales de Gaza, prétendument caritatives et indépendantes, mais la complicité de l'Allemagne dans le maintien en vie des groupes terroristes palestiniens mérite une attention particulière. La Bible révèle que ce n'est pas le fruit du hasard. Cela s'inscrit dans le cadre d'une longue histoire de coopération qui, dans un avenir proche, débouchera sur d'importantes violences.